

## EMPRESAS

## La empresa Forum Filatélico abre una delegación en Fuensalida (Toledo)

Toledo. P. H. Promover y gestionar la inversión, compraventa e intercambio de valores filatélicos de la más alta calidad, tanto nacionales como internacionales, destinados a constituir un patrimonio es el objeto social de Forum Filatélico, una empresa constituida en el año 1979 y que cuenta en España con una infraestructura de 72 representaciones, así como en Lisboa y París.

Recientemente, la empresa ha decidido abrir nuevas delegaciones en Elche, Valencia y León, además de otra en la localidad toledana de Fuensalida. Esta oficina está situada en la Avenida Cristo del Amparo número 14 y será dirigida por Antonio Hernández Martín de León. Con su inauguración se pretende satisfacer a los clientes de la zona.

Forum Filatélico obtuvo en el último ejercicio un beneficio, después de impuestos, de 574 millones de pesetas, un 24,51 por ciento más que en el año anterior (1995), alcanzando una cifra

de negocios de 13.146 millones de pesetas.

Esta sociedad ofrece a sus clientes la posibilidad de constituir un patrimonio filatélico revalorizable y seguro. Las operaciones en valores filatélicos que Forum oferta multiplican, según la empresa, las ventajas propias del sello, «porque le asegura la recompra a un precio cierto garantizado, es decir, en ningún caso recibirá, por la venta de los valores filatélicos, un importe inferior al desembolsado, al contrario, garantiza la obtención de una alta rentabilidad, así como grandes beneficios fiscales».

Para aquellas personas que no sepan lo que son los valores filatélicos, decir

que el sello, como valor de inversión, no se puede considerar ni como objeto de colección (filatelia), ni como objeto puramente utilitario destinado al servicio postal. Por el contrario, debe reunir una serie de características; las más importantes son, por un lado, su rareza o escasez, como consecuencia de una emisión limitada e irreplicable, ya que las planchas utilizadas se destruyen, por lo que se anula la posibilidad de futuras reimpresiones. Ello provoca una amplia demanda en relación con la oferta. Por otro lado, hay que tener en cuenta su relativa circulación, la seriedad del Estado emisor y la aceptación en el mercado internacional.

En este campo, Forum Filatélico Financiero cuenta con una experiencia de 19 años y con más de 80.000 clientes en toda España. Dispone además de fondos filatélicos completos, correcto patrimonio, recursos empresariales propios y operatividad en mercados nacionales y extranjeros.

**Forum Filatélico obtuvo en el ejercicio de 1996 un beneficio de 574 millones de pesetas, un 24,5 por ciento más que durante 1995**

## Artepietra: una cooperativa que «construye» su futuro

Toledo. F. Ramírez

Javier Dolz, artesano de la piedra, inició su labor como forjador de piedra. Trabajó primero en diferentes talleres, hasta que un día decidió montar su propia empresa. Probó toda clase de diseños en su escuela-taller hasta que descubrió que su verdadera vocación estaba en esculpir la piedra. Después de los primeros años, contrató a otros cinco jóvenes, que cuentan ahora entre treinta y treinta y cinco años y que forman la sociedad cooperativa Artepietra, la cual funciona desde hace siete años y aunque prefiere no hablar de cifras, Javier Dolz asegura que «por el momento podemos vivir de nuestro trabajo».

Se dedican principalmente a la restauración del patrimonio y la decoración de interiores, aunque también realizan muebles auxiliares, que aunque no es su fuerte económico, en ellos pueden dar rienda suelta a su imaginación. No tienen un estilo muy definido, sin embargo, sí intentan dar un toque personal, especialmente en la decoración. Suelen ser encargos de particulares y en los proyectos se tienen en cuenta los gustos y el aire que quiere darle el propietario de la casa, luego se le dan varias interpretaciones.

En interiores realizan chimeneas, murales, y fachadas, en todas sus obras asegura la exclusividad de los diseños. También dejan su huella en la restauración, como es la aldea medieval de Torrefuerte, en la que trabajan ahora. Han desarrollado sus propias técnicas de envejecimiento y procuran utilizar solamente tintes naturales; así, uno de ellos, y de los más curiosos, es el líquido de café, fijado con yema de huevo, una técnica utilizada en las Cuevas de Altamira. Trabajan en piedras arenisca, cálcarea y caliza, materiales comunes en Cuenca, aunque también trabajan esporádicamente el granito.

# EXPOSER

## Feria del Hogar, Ocio y Servicios

Del 23 al 26 de Octubre de 1997

**PABELLON FERIAL DE CIUDAD REAL**



FUNDACION  
EMPRESARIAL  
DE CIUDAD REAL

Ronda de la Mata, 11. Bajo.  
Tfno.: (926) 214099 Fax: (926) 214090  
PABELLON FERIAL  
Tfno.: (926) 214151 - 214128 - 214093  
Fax: (926) 214593



EXCM.A DIPUTACION PROVINCIAL  
DE CIUDAD REAL

AVE